

HOLZBAUWELT -WAS IST DAS?

und bauen meterhohe Türme, Tore, gehörigen Rahmenprogramm für 8 Häuser und Stadtmauern ... Der Fan- bis 12-Jährige konzipiert. Das Proin gemeinsamer spielerischer Arbeit und Gemeinden beim Bibellesebund werden kreative, einzigartige Bau- gebucht. In einer gemeinsamen Vor-Flemente für Kinder.

WIE FUNKTIONIERT DAS?

Kinder tauchen in die Holzbauwelt ein Die Holzbauwelt ist mit dem dazutasie sind keine Grenzen gesetzt und jekt Holzbauwelt wird von Kirchen werke errichtet. Die Holzbauwelt bietet bereitungssitzung vor Ort wird das Spaß und wertvolle spielpädagogische Programm festgelegt und die Werbung besprochen.

WAS BRINGT DAS?

Als Gemeinde erhalten Sie die Möglichkeit in Zusammenarbeit mit dem Bibellesebund

- Kinder durch biblische Geschichten mit Gott/Jesus Christus bekannt zu machen
- Kindern die Möglichkeit zu geben das Programm und die Inhalte aktiv mitzugestalten
- Kinder in ihrer Kreativität und ihrem Sozialverhalten zu fördern

WO GEHT DAS?

- Kinderbibeltage (mit Gottesdienst)
- · Bauwochenende mit Gottesdienst
- Eltern-Kind-Projekt
- Ferien (s)paß
- Tagesevents





In der Holzbauwelt schaffen viele Kinderhände gemeinsam aus den tausenden von Holzklötzen eigene, kreative, oder auch angeleitete Bauwerke mit erstaunlichen Ergebnissen. Neben dem Bauen werden die Kinder durch spielpädagogische Elemente gefördert und in spannende Bauerlebnisse der Bibel mit hineingenommen. Dabei entdecken sie, dass die biblischen Geschichten auch mit ihrem Leben heute zu tun haben und dass Gott uns Menschen durch Jesus Christus begegnen möchte. Die Holzklötze können bei Kinderbibeltagen, Bauwochenenden,

Eltern-Kind-Aktivitäten, Tagesevents und nach Absprachen auch bei Großveranstaltungen eingesetzt werden. Die Holzbauwelt lässt sich flexibel in Ihr Programm integrieren und wird zu einem Anziehungspunkt mit kommunikativem Miteinander für Kinder und Mitarbeiter. Empfohlener Höhepunkt des Holzbauwelt-Baueinsatzes ist die Ausstellung mit Gottesdienst und das einmalige Einsturzspektakel zum Abschluss. Dazu sind Eltern. Freunde und Verwandte der Kinder herzlich eingeladen.